

CARTA ABIERTA AL SR. ALCALDE DEL EXCMO. AYTO. DE VALLADOLID

NO MAREES LA PERDIZ, INTEGRA VALLADOLID

Hace poco la ciudad de Valladolid recibía la triste noticia de que el Ayuntamiento de Valladolid, por incumplir sus obligaciones, podría provocar la ruptura del convenio de integración ferroviaria de 2017. Si el Ayuntamiento de Valladolid, del que es usted Alcalde, en el plazo de un mes no desbloquea el proyecto de integración y no paga las deudas adquiridas, el futuro de la ciudad corre serio peligro.

Nuestra ciudad necesita la integración ferroviaria, no podemos quedarnos con las manos vacías. No podemos seguir esperando otros treinta años más con promesas vacías para poder cruzar las vías. Alcalde, debe usted actuar inmediatamente, **rectifique, pague lo que debe y deje de obstaculizar la integración de la ciudad.**

¿Qué **perderíamos** si la integración ferroviaria terminase abruptamente? 80 millones de euros en inversiones para modernizar y mejorar la permeabilidad y accesibilidad de nuestra ciudad, muchas conexiones ciclistas y peatonales importantes, nuevos parques cercanos a las vías y la nueva estación de autobuses que necesitamos ya.

¿Qué **ganaríamos** si la integración ferroviaria terminase abruptamente? Probablemente 100 millones de euros de deuda (25% de 404 millones), duplicando la deuda municipal. Esto es absolutamente inaceptable. **No podemos quedar soterrados en deuda por generaciones por culpa de sus malas decisiones políticas.**

Además, el Ministerio ejecutará la reforma de la estación de tren con o sin el Ayuntamiento y, en todo caso, sin soterramiento. Es decir, el Ministerio realizará una obra que imposibilitará el soterramiento de las vías durante décadas.

En definitiva, **insistir en marear la perdiz no tiene ninguna ganancia para la ciudad**, solamente nos traerá más problemas. Por eso, las asociaciones y colectivos abajo firmantes **le exigimos que cambie de opinión y no mate el proyecto de integración.** Si no cambia de parecer en los próximos días, perderemos una de las mayores oportunidades que tenemos como ciudad. Por nuestro lado, no descartamos llevar a cabo acciones para salir de esta pesadilla en la que nos está usted metiendo.

Esperamos que actúe.



Asamblea
Ciclista de
Valladolid



Colectivos firmantes:

- AC Ciudad Sostenible
- Alternativa Universitaria
- Asamblea Ciclista de Valladolid (ASCIVA)
- Asociación para la Recuperación del Bosque Autóctono de Valladolid
- Ateneo Republicano de Valladolid
- CCOO Valladolid
- Ecologistas en Acción Valladolid
- Greenpeace
- La Curva
- Sindicato de Vivienda Valladolid
- Adelante Valladolid
- Alianza Verde
- Anticapitalistas Valladolid
- Izquierda Unida
- Partido Comunista de España
- Podemos Valladolid
- PSOE Valladolid
- Valladolid Toma La Palabra